

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.

125 JAHRE BERGER SCHINKEN



© Berger Schinken/Bill Lorenz (5)

1. Die beiden Gastgeber Rudolf und Claudia Berger mit ihren Gästen Elisabeth und Erwin Pröll; 2. Berger-Verkaufschefin Gaby Kritsch und Rewe-Boss Frank Hensel; 3. Auch Pfeiffer-Chef Georg Pfeiffer kam zur großen Jubiläumfeier; 4. Die „Jungen Wilden“-Köche Oliver Scheiblauer und Michael Nährer sorgten für die Kulinarik.

Berger Schinken feierte das Firmenjubiläum gebührend

Berger wurde 125

Gerhard Drexel gratulierte zum Firmenjubiläum.

Jubiläum Nicht viele Unternehmen können auf eine 125jährige Firmengeschichte zurückblicken. Wenn dann eines so ein hohes Alter erreicht, muss das Jubiläum natürlich gebührend gefeiert werden. Österreichs Marktführer im Kochschinken-Segment, Berger, begrüßte daher am Freitag rund 400 Gäste im Wiener Garten-Palais Liechtenstein, um gemeinsam auf 125 Jahre Berger Schinken anzustoßen. Unter den Gratulanten war auch der Niederösterreichische Landeshauptmann **Erwin Pröll**, **Michael Blass** (Geschäftsführer AMA Marketing), Rewe-Vorstandsvorsitzender **Frank Hensel**, Spar-Chef **Gerhard Drexel** sowie **Georg Pfeiffer**, Aufsichtsratsvorsitzender der Pfeiffer Handelsgruppe. Geschäftsführer **Rudolf Berger** begrüßte außerdem **Anka Lorenz** (GF Bundesinnung Lebensmittelgewerbe), **Alexandra Draxler-Zima** (Adeg), **Andreas Nentwich** (GF Markant Österreich), **Jan Kolarik** (GF Schweizerhaus), **Christof Kastner** (Kastner Gruppe) und **Alexander Kiennast** (GF Eurogast/Kienast). Das Erfolgsgeheimnis liegt laut Rudolf Berger in „echter Orientierung an Kundenbedürfnissen und Weitblick“. (nn)



Information & Invitations gerne an: Nataša Nikolić n.nikolic@medianet.at

Anfragen für weitere Nutzungsrechte an den Verlag